

Wieder Studenten an der Verwaltungshochschule

Hof – Schulen, Läden und Theater öffnen nach der jüngsten Coronawelle, jetzt geht auch die Verwaltungshochschule Hof wieder in die Präsenzlehre über. Ab Montag, 5. Juli, dürfen die ersten angehenden Beamten wieder nach Hof kommen, um das Studium aufzunehmen, wenngleich bestimmte coronabedingte Einschränkungen bestehen blieben. Nach vielen Monaten der virtuellen Lehre beginnt zunächst für einen Studienjahrgang wieder das Studentenleben am Campus.

In Abstimmung mit dem bayerischen Staatsministerium des Innern,

für Sport und Integration wurde am vergangenen Mittwoch entschieden, im Juli wieder mit der Präsenzlehre im Fachstudienabschnitt 3 des Studienjahrgangs 2019/2022 zu starten. Im Rahmen einer Gesamtabwägung der Pro- und Contra-Argumente ist man laut Mitteilung der Hochschule zu dem Schluss gekommen, dass die Gründe für eine Öffnung überwiegen. Nähere Informationen, insbesondere zu Schutz- und Testvorgaben und zum Ablauf der Anreise, sollen Studenten noch gesondert rechtzeitig vor Beginn der Präsenz ab 5. Juli erhalten. *red*